

## メッセージ

連合大阪「2022 春季生活闘争総決起集会」のご盛会をお祝い申し上げます。日頃より、立憲民主党の活動に深いご理解と力強いご支援を賜っておりますこと、感謝申し上げます。

これまでの自民党政権で、我が国の貧困と格差は拡大し、都市と地方の格差、気候変動、人権侵害なども深刻さを増しています。コロナウイルスの対応に追われる日々も長引く中、いまの時代、人間の幸福度を高め、持続可能なよりよい社会を次代につなぐ、そのために複合的な価値の成熟を目指すことが必要です。

私たち立憲民主党が掲げる「人にやさしい持続可能な資本主義」も、「調和」を旨とした社会経済活動を表す言葉です。それは例えば働く者の喜びが確保される雇用環境であり、地球環境との共存、多様性の尊重を経済活動の前提とする企業が発展する社会なのです。

真の意味で社会を進歩させる、持続可能で公正な社会をつくるために、立憲民主党は一丸となってしっかりと取り組み、皆様の立場に立った政治を実現してまいります。

労働に見合う皆様の要求実現は格差社会の転換を図るためにも重要であり、制度政策要求実現には政権交代ができる力を蓄えていかなければなりません。ぜひとも今夏の参議院選挙でのご支援をお願いするとともに、皆様のご健闘をお祈りし、連帯のメッセージとさせていただきます。

2022年3月4日

立憲民主党大阪府総支部連合会  
代表 森山 浩行

